

ゆづり だより

899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
fax 099-274-9571

【第二六一号】 令和五年四月一日発行

新年度を迎えて

穏やかな春休みの日々を、子ども達は思い思いに過ごしています。感染症の心配も少し落ち着き、新学期に向けてほつとしているようにも見えます。

この春は、三名の卒業生が学園から巣立っていきました。四月一日から始まる新しい生活への期待と不安で、いっぱいだろうなあと思像します。初めての事ばかりで、たくさんの方に苦労するかもしれませんが、まずは無理しない範囲で精一杯頑張つて、楽しみも見つけて、自分の人生を歩んでほしいと思います。



コロナ禍が落ち着き、前年度よりもできることが増えてきました。子ども達にも（職員にも）笑顔が増えてきたことは本当にうれしいことでした。新年度もまた子ども達とともに、職員もいっしょに全員で力を合わせて頑張つていきます。これまで同様、変わらぬご指導・ご支援をお願い申し上げます。

友愛学園園長 大迫 浩

卒業式

今年、川内商工高校、鹿児島城西高校、鹿児島高等特別支援学校を、それぞれ一名が卒業しました。東市来中学校を二名、美山小学校を三名が無事に卒業しました。修学旅行などコロナ禍の影響で、少し寂しい学校生活になったかもしれませんが、また次の新たなステップに向けて頑張つてくれると思います。本当におめでとう。

可愛い晴れ姿



三月三日、ひな祭り行事を行いました。かわいい舞いを披露してくれたのは、小学生と幼児さんの女の子でした。練習する日が少なく、本番で緊張もありましたが、かわいく上手に踊ってくれました。恒例のメッセージカードは女の子から男の子へも。いいところを見つけて、もらって嬉しくなるカードばかりでした。カードを読んだ、なんだか幸せな気持ちになった、いい時間を過ごせたひな祭りになりました。

卒園生の新たな門出にエールを！

三月十一日、卒業を祝う会と三年ぶりのお別れ遠足を行いました。今年の卒園生は三名。高校を卒業して希望する進路へ自立していきます。卒園生からは学園での思い出を、それぞれの言葉で話してくれました。学園生活で得たことを、これからの人生に活かしてもらいたいと思います。在園生から卒園生に、贈る言葉とエールを送りました。



その後、吹上浜海浜公園に遠足へ。天気にも恵まれ、三年ぶりの遠足に子ども達のテンションもあがります。みんな初めて「ジェスチャーゲーム」をしました。身振り手振りでおの人に伝達しました。最後は「飛行機」から始まり、最後はなぜか「鳥」と伝わるなど、大いに盛り上がりました。昼食後はそれぞれサイクリング

やローラースケートへ。たくさん遊んで、帰りの車中は熟睡する子ども達でした。卒園する子ども達にも、きつとすてきな思い出になったことでしょう。

ヘリコプター 体験したぞく



三月二十九日、ノエビアグリーン財団様よりご招待いただき、ヘリコプターの体験搭乗にうかがいました。子ども八名と職員二名が参加しました。初めてのヘリコプターに、大人も期待と不安が入り混じっていました。説明を聞いた後、上昇を始めるが、しばらくして慣れてくると、景色の素晴らしさに気づき、みんな興奮気味に！鹿児島中央駅付近まで、ひとつ飛びました。ありがとうございます。

ご協力に感謝

前原様 キムチギヤラリー様 福田寺様
ヨツハトマトファーム様

今月もご支援ありがとうございました。

来園される皆様へ

おかげさまで子ども達も元気に生活しています。人の動きの多い季節です。来園される際は、事前にご連絡頂きますよう、ご協力よろしくお願いいたします。

4月1日児童数32名	
(女子)	(男子)
幼児・・・3名	3名
小学生・・・5名	7名
中学生・・・4名	5名
高校生・・・2名	3名
小計・・・14名	18名

4月の行事予定

3日	新学期準備
6日	小中高 始業式 小中 入学式
7日	串高 入学式
10日	幼稚園 入園式
11日	中2・3 PTA 幼稚園 始業式
19日	小 家庭訪問・連絡会
20日	中 家庭訪問
26日	小 授業参観
28日	中 PTA総会
29日	昭和の日